

La seguridad alimentaria centra el nuevo curso en la Escuela de Hostelería de Santa Marta

El aforo está limitado al 50% de ocupación ■ El Consistorio invierte 50.000 euros en la oferta formativa con una treintena de cursos

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene organizada la oferta formativa que desarrollará durante este curso en la Escuela Municipal de Hostelería.

Unas instalaciones en las que se pretende implantar la normalidad y la celebración de los cursos como en ediciones anteriores, cumpliendo las medidas de seguridad exigidas y al 50% de capacidad, para lo que ha elaborado un protocolo anti-COVID para garantizar la seguridad y prevenir posibles contagios entre los participantes.

Así lo presentó ayer la concejala de Formación, Chabela de la Torre, acompañada del director de la Escuela de Hostelería, José Luis García. Nuevo curso cuyo plazo de inscripción estará abierto del 9 al 25 y en el que la aportación municipal destinada para cursos propios alcanzará los 50.000 euros.

De la Torre asegura que desde la Escuela "hemos realizado una apuesta muy importante que tiene como objetivo la formación para dar el salto al mercado laboral, esa futura inserción que está en un 60 por ciento y que esperamos que se mantenga a pesar del varapalo sufrido en el sector servicios".

Para ello, la Escuela de Hostelería mantendrá la formación



José Luis García, Chabela de la Torre y Adrián Casado. | ENE

presencial con los cursos de adultos de Cocina y Servicios de Bar y Cafetería, además de los de idiomas (inglés, ruso y chino), "que supone un plus para los profesionales del sector" y los cursos monográficos que se impartirán por trimestres durante todo el curso académico. En total, 23 propuestas en las que se introducen nuevas especialidades y se mantienen los que tie-

nen aceptación y demanda cada año, como los de corte de jamón o cocina de Navidad.

Nueva etapa en la que, dada la situación actual, se va a incidir en la seguridad enfocada a los profesionales del sector, como son los cursos de 'Manual de autocontrol en la cocina', 'Interpretación de etiquetas de alimentación' y 'Seguridad alimentaria e higiene en la cocina'.

Miróbriga suspende durante el mes de septiembre el mercadillo de los sábados

Marcos Iglesias, alcalde: "Se trata de una medida preventiva"

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias Caridad, decretó ayer la suspensión de la celebración del mercadillo de venta ambulante de los sábados "como medida preventiva más que paliativa frente a la COVID-19, ya que afortunadamente no se ha registrado ningún contagio vinculado, pero es mejor prevenir", afirmó el alcalde miróbricense.

Así, el Bando de la Alcaldía establece que no se celebrará la cita semanal prevista para mañana ni las de los días 12, 19 y 26 de este mes, siguiendo la línea emprendida por otros ayuntamientos de la provincia que han procedido a la suspensión de mercadillos y rastros.

En el bando municipal, el alcalde recalca que "a pesar de que este Ayuntamiento no tiene co-

nocimiento sobre personas afectadas directa o indirectamente de nuestro mercadillo, parece necesario adoptar la medida preventiva de suspensión, por la movilidad que genera la cita".

El Ayuntamiento procedió a la reordenación y traslado del mercadillo para dotarlo de mayor seguridad y control de aforo el pasado mes de julio, tras el patrón por el Estado de Alarma.



XXVI Premio "Celso Lagar" de Ciudad Rodrigo.

Olga Davó, de Benicarló, se alzó ayer con la obra "Fin" con el XXXVI Premio de Artes Plásticas "Celso Lagar 2020", convocado por el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y dotado con 3.000 euros. El accésit, de 380 euros, fue para Guillermo Sedano, de Medina de Pomar, por "El Roble". | CASAMAR



Miróbriga dota las pistas de tenis de desfibrilador.

El concejal de Deportes, Víctor Gómez, y la delegada de Juventud, Paola Martín, entregaron ayer al club de tenis "Wetones", gestor de las pistas municipales de Ciudad Rodrigo, un desfibrilador semiautomático para dar servicio y mayor seguridad a las instalaciones del Valle de San Martín. | CASAMAR



La Junta promueve Siega Verde en Portugal.

El viceconsejero de Cultura, Raúl Fernández, participó ayer en el Museo del Còa, en Portugal, en la inauguración de la exposición "Piedras con memoria" que tiene como objetivo la promoción del yacimiento arqueológico de Siega Verde y el X Aniversario de su declaración como Patrimonio Mundial. | CASAMAR

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

CASTELLANOS DE MORISCOS | TORDILLOS | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es